

Perú: Expectativa por posibles renuncias de más ministros



Imagen de archivo/RHC

Lima, 31 ene (RHC) La posibilidad de nuevas renuncias ministeriales y hasta del retiro de todos los titulares, generó expectativa en Perú, en medio de una crisis política y tras la dimisión del titular del Interior, Avelino Guillén.

El apartamiento del destacado exfiscal acusador en el juicio en el que fue condenado a prisión el exgobernante, Alberto Fujimori, abrió la posibilidad de que al menos otro funcionario dimita esta jornada, según el portal periodístico IDL-Reporteros.

“También es probable que la primera ministra Mirtha Vásquez decida renunciar y precipitar con ello una crisis total de gabinete”, añadió ese medio de prensa.

A ello se suma que la premier, tras conocerse la renuncia de Guillén, le reiteró su plena confianza y pidió que siga en el cargo.

La primera ministra “está evaluando la situación; ella está pasando por momentos muy dramáticos, evaluando la situación, permanentemente ha sido desairada y maltratada”, comentó por su parte Guillén.

“Toda mi solidaridad con Avelino Guillén, un paladín en la defensa de los derechos humanos. En el gabinete ha sido un puntal (destacado) en la lucha contra la corrupción”, escribió en Twitter el ministro de Economía, Pedro Francke.

Entretanto diversos medios de prensa, incluso los cercanos a Pedro Castillo, le reclaman liderazgo y le reprochan que no tomara decisiones sobre la crisis entre Guillén y el jefe de la Policía cuyos desacatos motivaron la dimisión.

El exministro del Interior, Luis Pérez opinó que es momento de pensar en un acuerdo democrático de transición, lo que implicaría alguna fórmula de consenso.

En el pleno parlamentario de hoy, legisladores del partido gobernante, Perú Libre, denunciaron que la oposición intensifica sus afanes golpistas, es decir la una vez fracasada vacancia (destitución) parlamentaria de Castillo.

Según la denuncia, con tal fin los adversarios del Ejecutivo utilizan la crisis del Ministerio del Interior, así como los yerros de Castillo en una entrevista con una cadena de televisión norteamericana y en particular su declaración a favor de una salida al mar para Bolivia.

El vocero de la bancada del partido centroderechista Alianza para el Progreso, Eduardo Salhuana, dijo que su partido, que en el primer intento de vacar a Castillo votó en contra, podría considerar esta vez su posibilidad de apoyar una vacancia.

Entretanto, los problemas del entorno del mandatario tienden a crecer, por un conflicto entre el secretario general de la Presidencia, Carlos Jaico, el subsecretario y un asesor presidencial, que se lanzan acusaciones.

Castillo declaró en una entrevista que Jaico “podría tener el mismo destino de Bruno Pacheco”, ex secretario presidencial que renunció en noviembre pasado por presiones por ascensos militares, favorecimiento a una empresa constructora y gestiones indebidas a favor de terceros ante la superintendencia de recaudación de impuestos y aduanas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/284598-peru-expectativa-por-posibles-renuncias-de-mas-ministros>



Radio Habana Cuba